

Stellungnahme

Eingebracht von: Müller, Matthias

Eingebracht am: 18.09.2020

„Betr. Änderungen des Epidemie Gesetzes

Ich erhebe schärfste Einwendungen gegen diesen Gesetzesentwurf, Er öffnet den Behörden Tür und Tor und ist mit unseren demokratischen Werten ebenso wenig wie mit den Grundsätzen unserer Verfassung vereinbar.“

Ich hoffe inständig das wir noch in einem Rechtsstaat leben und dies genauesten geprüft wird!
Das was gerade beschlossen werden soll und auch was bereits gilt ist keinesfalls
Verhältnismäßig!